

SWIP'SHEEP



Age : 5-99 ans



Nb de joueurs : 3-5



Nb de cartes : 32 cartes (6 cartes "loup", 4 cartes "chien", 22 cartes 1, 2 ou 3 moutons).



But du jeu : Récupérer le plus de moutons.



Déroulement du jeu : Le plus jeune joueur est désigné **1er joueur**. Il mélange et distribue 3 cartes à chaque joueur. Le reste des cartes est mis de côté. Chaque joueur choisit puis donne secrètement une de ses cartes à son voisin de gauche puis une de ses cartes à son voisin de droite. Il conserve sa troisième carte. Chaque joueur récupère les cartes données par ses voisins et se retrouve avec 3 cartes en main.

Le 1er joueur annonce alors : **"Y a-t-il des loups ce soir ?"**. Tous les joueurs ayant une/des carte(s) "loup" dans leur jeu, la/les pose, face(s) visible(s), devant eux. En partant du 1er joueur, puis dans le sens des aiguilles d'une montre, les joueurs ayant posés une/des carte(s) "loup" vont pouvoir attaquer d'autre(s) joueur(s) pour tenter de leur voler des cartes.

Attaque du loup. À son tour de jeu, le joueur qui possède une ou plusieurs carte(s) "loup" va attaquer des adversaires. Une carte "loup" correspond à une attaque.

S'il possède plusieurs cartes "loup" un joueur peut attaquer le même joueur ou des joueurs différents.

Il indique un autre joueur et pose sa carte loup devant lui.
- Si le joueur attaqué ne possède pas de carte "chien", le loup attaque. Le joueur au loup vole au hasard une carte dans la main du joueur attaqué.

- Si le joueur attaqué possède une carte "chien" il se défend et l'attaque se retourne contre le loup. Le joueur au chien vole au hasard une carte dans la main du joueur au loup. Les voleurs gardent les cartes volées dans leurs mains. Les cartes "loup" et "chien" utilisées sont mises de côté.

N.B. : Il peut arriver que le joueur attaqué n'ait plus de carte. Dans ce cas rien ne se passe et tant pis pour l'attaquant !

Lorsque toutes les attaques de loup ont eu lieu, chaque joueur révèle la/les carte(s) qu'il lui reste en main.

Les joueurs conservent à côté d'eux les cartes "mouton" (qui leurs apporteront des points en fin de partie.)

Toutes cartes "chien" et "loup" sont remises dans le paquet des cartes restantes. Le paquet est mélangé. Le joueur à la gauche du 1er joueur devient à son tour 1er joueur et une nouvelle manche démarre.

Fin du jeu : Le nombre de manches dépend du nombre de joueurs : 4 manches à 3 joueurs, 3 manches à 4 joueurs et 2 manches à 5 joueurs.

Quand toutes les manches ont été jouées, chaque joueur compte le nombre de moutons qu'il a sur ses cartes.

Celui qui en a le plus remporte la partie.

Un jeu de Yann Dupont.

SWIP'SHEEP



Ages: 5-99 years



Number of players: 3-5



Contents: 32 cards (6 "wolf" cards, 4 "dog" cards, 22 cards with 1, 2 or 3 sheep).



Aim of the game: To get the most sheep.



Playing the game: The youngest player is automatically the **1st player**. He shuffles the cards and deals 3 to each player. The rest of the cards are put to one side. Each player chooses one of his cards and secretly gives it to the player to the left of him, then selects another card and gives it to the player to the right of him. He keeps his third card. Each player takes the cards given to them by the players to their side, leaving them with 3 cards each.

The 1st player then asks: "**Are there any wolves about this evening?**". All players with one or more "wolf" cards in their hand place them down in front of them, face upwards.

Starting with the 1st player, then continuing clockwise, the players who have laid down "wolf" cards are able to attack other players to try and steal their cards.

Wolf attack. On their turn, players with one or more 'wolf' cards attack their opponents. Each "wolf" card equals one attack.

Any player with multiple “wolf” cards can attack the same player or different players.

The attacker designates another player and places his wolf card in front of him.

- If the player under attack does not have a “dog” card, the wolf attacks. The player with the wolf steals a card at random from the hand of the player under attack.
- If the player being attacked has a “dog” card, he defends himself and turns the attack against the wolf. The player with the dog steals a card at random from the hand of the player with the wolf. The thieves keep the stolen cards in their hand. The used “wolf” and “dog” cards are put to one side.

Note: Sometimes the player under attack will not have any more cards. In this case, nothing happens. Too bad for the attacker!

When all of the wolf attacks are over, each player reveals the cards they still have.

The players keep their “sheep” cards with them, putting them to one side (these will earn them points at the end of the game). The “dog” and “wolf” cards are put back into the deck of remaining cards. The deck is shuffled.

The player to the left of the 1st player now becomes the 1st player, and a new round begins.

End of the game: The number of rounds depends on the number of players: 4 rounds for 3 players, 3 rounds for 4 players and 2 rounds for 5 players.

When all the rounds have been played, each player counts the number of sheep on their cards. The player with the most wins.

A game by Yann Dupont.